

**TRIATHLON** Seneffe

# Une victoire au sprint chez les jeunes

**Bien que transformé en duathlon, l'épreuve de Seneffe organisée par le Tiran Nivelles a connu un beau succès sportif, avec de superbes courses.**

• **Michel DEMESTER**

Contraints de changer les plans pour des raisons pollution (lire ci-dessous), les organisateurs du triathlon de Seneffe ont dû revoir les parcours et les entraînements. Le duathlon offre aux athlètes deux parcours à pied, l'un d'entre eux remplaçant l'épreuve de natation. Il a fallu éviter autant que faire se peut les croisements sur les parcours :

« Cela s'est très bien passé. Nous avons reçu les félicitations des participants. Nous avons juste dû renforcer la présence de signaleurs au pont de Soudremont où cyclistes et coureurs à pied se sont croisés. Nous n'avons déploré aucun accident, juste un lunabago », lance Jean-Luc Dufour, président du Tiran Nivelles.

Si le challenge Super Coupe restait en jeu malgré le passage en duathlon, il n'a pas été possible de convertir le championnat universitaire et le championnat francophone de triathlon. Cela n'a pas empêché les athlètes de donner le meilleur d'eux-mêmes, comme Thomas Van Diest, vainqueur de l'épreuve adultes (10 km à pied, 40 km à vélo, 5 km à pied) avec plus d'une minute d'avance sur son plus proche poursuivrant (1h58'33"). « Il vient de la course à pied et il a mené la course de bout en bout », constate Jean-Luc Dufour. Chez les dames, Ilse Geldoh, inscrite en catégorie plus de quarante ans, a dominé la course (2h11'24"). Elle termine avec une confortable avance sur la



Ethan Decléyn et Antoine Vandebroek, tous deux de Braine-Milleul, ont sprinté pour la victoire.

LES PODIUMS	
<b>GARÇONS</b>	
Jeunes C (12 à 13 ans)	
1. Decléyn Ethan (TTB)	19'19"
2. Vandebroek Antoine (TTB)	19'23"
3. Parin Florent (TIRIG) B	19'28"
Jeunes B (14 à 15 ans)	
1. Madéty Mariek (SGBR) S	35'45"
2. Beaudricq Quentin (TRIS)	36'12"
3. Folsens Simon (TTT)	36'27"
Jeunes A (16 à 17 ans)	
1. Nasseben Rogier (TIGS)	58'34"
2. Dierckx Jeroen (TTB)	59'34"
3. Mengel Armand (TTB)	1h00'09"
Jeunes (18 à 22 ans)	
1. Tillman Nicolas (Fremax)	57'36"
2. Nacchaert Arno (TIT)	57'51"
3. Swaenier-Frederik (GET) C	59'06"
<b>FILLES</b>	
Jeunes C (12 à 13 ans)	
1. Tasse Julie (TIG) (NSTT)	23'40"
2. Smeets Anouk (TIG)	24'02"
3. Vanhee Steffi	24'28"
Jeunes B (14 à 15 ans)	
1. Swaenier Laury (SGBR) C	39'26"
2. Fiers Sharael (TRIS)	41'28"
3. Heukens Marieke (SGBR) B	41'28"
Jeunes A (16 à 17 ans)	
1. Billen Laurien (UJO)	1h12'36"
2. Lenaert Kira (SGBR) A	1h12'36"
3. Kipper Judith (SGBR) A	1h14'16"
Jeunes (18 à 22 ans)	
1. Gius Katleen (BNI)	1h49'23"
2. Imbroise Justine	1h50'23"
<b>MESSIEURS</b>	
1. Vandecast Tonges (RC37)	1h58'33"
2. Deulleher Ané (MTC)	2h00'12"
<b>DAMES</b>	
1. Geldhof Ilse (ETZ)	2h11'24"
2. Meuris Karoline (LH)	2h16'31"
3. Massage Brigitte (LH)	2h24'36"

deuxième, Karolien Weits (2h16'21"). La course a été beaucoup plus serrée chez les jeunes C (12 à 13 ans) où Ethan Decléyn s'est imposé au sprint devant Antoine Vandebroek. Tous deux sont affiliés au Triathlon Team Braine. « Je suis un peu déçu, confiait Antoine Vandebroek. Nous étions trois dans

la partie vélo. Dans la course à pied, le troisième a lâché. Au sprint, j'étais à fond. Mais c'est en natation que je suis le meilleur. J'aurais eu plus de chance sur un triathlon. » De sont côté, Ethan Decléyn saurait la victoire : « J'ai terminé la course à pied en tête. J'ai fait une très mauvaise transition. J'étais derrière les premiers pendant deux kilomètres

à vélo. Florent Parry m'a rattrapé. Avec lui, j'ai pu revenir sur les premiers. Lors de la deuxième course à pied, je suis resté en tête avec Antoine ». Ethan a débuté le triathlon il y a un an. « Je faisais de la course à pied. J'aimais le vélo et je savais nager », signale l'incourtois Ethan Decléyn, qui étudie au collège Christ-Roi d'Ottignies. ■

## Le triathlon se transforme en duathlon

Chaque année, les responsables du Tiran Nivelles font procéder à une analyse de l'eau du canal une semaine avant le triathlon. La commune de Seneffe fait de même. Malheureusement pour les organisateurs, l'eau était impropre à la baignade, à l'épreuve de natation pour le triathlon. Son taux de pollution était trop élevé. « Un arrêté communal interdit la baignade. Nous ne savons pas exactement pourquoi cette eau est polluée. Nous avons entendu que cela pourrait être dû à la sécheresse suivie d'orages. Les eaux ont dévalé vers le canal, emportant avec elle les produits des champs », signale Jean-Luc Dufour, le président du Tiran Nivelles et organisateur du triathlo.

Du coup, le triathlon s'est transformé en duathlon, une mésaventure survenue pour les jeunes il y a

quelques années lorsque la température de l'eau était inférieure à 13° : « Du coup, plusieurs athlètes ont annulé leur inscription. D'autres ont échangé leurs dossards. Certains se sont inscrits apprenant qu'il s'agissait d'un duathlon. Au total, nous avons eu plus de désistement qu'avec un triathlon. »

La mésaventure survenue dimanche hypothèque l'organisation d'un triathlon sur le site de la Marlette à Seneffe : « Nous sommes à la recherche d'un autre site. Nous avons des idées, l'autre solution serait de se rabattre sur Nivelles et d'y faire une grosse activité. Il faut pour cela que nous obtenions l'appui des autorités communales. Nous devons obtenir les autorisations pour le vélo et des garanties de sécurité. Nous ne voulons prendre aucun risque. »

M. Dem.

# Une année de transition pour le NSTT

**Le Nage Sports et Triathlon Team de Rixensart n'at pas été avantagé par la transformation de l'épreuve de Seneffe.**

Le Nage Sports et Triathlon Team de Rixensart était présent à Seneffe avec une quinzaine d'athlètes. « Notre spécialité, c'est le triathlon. La modification nous était pas favorable. Cette année est une année de transition. Beaucoup d'athlètes sont jeunes B, première année », indique Sylvain



Rixensart était présent avec une quinzaine d'athlètes dimanche à Seneffe. Thiebaut, responsable du club. Celui-ci regrette de n'avoir pas pu nager dans le canal : « Seneffe rixensartois. »

était la première compétition en eau libre. Il n'y a pas beaucoup d'épreuves de ce type pour se préparer pour les championnats de Belgique. Ils ont lieu le 22 juin à Brasschaat ». Chloé Schehrinckx a réalisé une belle course. Elle a terminé deuxième en jeunes C en 24'02" : « À l'issue de la première épreuve à pied, j'étais première. Nous étions trois au moment de démarrer la course à vélo. Nous avons fait tout le parcours à trois. J'ai lâché rapidement dans la deuxième course à pied. D'habitude, je termine en quatrième position. Ici, j'étais avantagée. Je suis meilleure en course à pied. J'étais donc contente de courir un duathlon plutôt qu'un triathlon. »

M. Dem.

## ◆ JOGGING

### Corrida nocturne à Ottignies ce vendredi

Ce vendredi 23 mai, la ville d'Ottignies-Louvain-la-Neuve, en collaboration avec le challenge du Brabant wallon, organise une corrida nocturne et festive. Le départ est fixé à 19 h 30 et les inscriptions se prendront à partir de 18 h à la Ferme du Douaire. Cette corrida reliera Ottignies Centre et Louvain-la-Neuve (10 km) et sera disputée au profit de deux associations : Africapsud et Espérance Revivre au Congo.

## ◆ FOOTBALL

**Ganshoren et Mt-St-Guilbert fîrés ce vendredi**  
Ce vendredi soir à 20 h, Ganshoren reçoit Assesse lors du tour final interprovincial. Le match est capital pour les deux équipes et certainement pour Ganshoren qui serait assuré de son maintien en promotion en cas de victoire. Le cas de figure ferait également les affaires de la Rhodienne (P), Saint-Josse (P-2) et Mont-Saint-Guibert (P-3), trois équipes qui assureraient de la sorte leur maintien dans leurs séries respectives.

## Rodriguez quitte le RWWave

Nicolas Rodriguez ne portera plus la vareuse du RWWave la saison prochaine. Il prend la direction de Boitsfort en deuxième provinciale.

## ◆ RUGBY

### Boitsfort gagne la Coupe

Boitsfort a conservé la Coupe de Belgique en battant Soignies au Petit Heysel le week-end dernier. Bête noire de Boitsfort cette année, Soignies a marqué le premier (0-3) puis s'est retrouvé mené 12-3 avant de reprendre le dessus juste avant la pause (12-8). Un drop de l'Ottinois Sébastien Guns permettait à Boitsfort de reprendre l'avance et de ne plus la lâcher. Score final : 27-3. Les Bruxellois joueront pour le doublé ce samedi (18 h) en finale du championnat contre l'ASUB Waterloo.

### Anderlecht s'adjuge l'Effort

Anderlecht (12) s'est offert la Coupe de l'Effort, samedi dernier, en s'imposant contre le champion sortant de R, Namur, sur le score de 39-19. La logique a donc été respectée même si les rugbymen namurois ont opposé une belle résistance à leurs homologues bruxellois.

### U7 : ASUB-Boitsfort en finale

Grâce à leur succès contre le SCF Luxembourg (36-8), les U7 de l'ASUB Waterloo disputent la finale des play-off de D1 ce samedi (10 h) au Kituro contre Boitsfort. Boitsfort disputera aussi la finale en U9 face au Kituro suite à son succès en demi contre La Hulpe.